

ABSTRAK

Skripsi Dengan Judul “Penerapan Kegiatan Ubudiah Untuk Menanamkan Nilai Religius Siswa di MTs Kademangan Blitar” ini ditulis oleh Dita Isnawan, Pendidikan Agama Islam (PAI), NIM: 2811133070 Tahun 2017 dibimbing oleh Prof. Dr. Imam Fu’adi M.Ag, NIP: 19690331 199403 1 002

Kata Kunci: Penerapan, Kegiatan Ubudiah, Nilai Religius

Sehubungan dengan penelitian penerapan kegiatan ubudiah untuk menanamkan nilai religius pada siswa, penulis memilih MTs Darussalam Kademangan Blitar sebagai lokasi penelitian. Hal ini dikarenakan di lembaga tersebut memiliki keunikan dalam menerapkan pembinaan nilai religius di dalam Kegiatan ubudiah dalam setiap harinya hingga terciptanya pribadi siswa yang penuh dengan nilai religi.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana perencanaan program kegiatan ubudiah untuk menanamkan nilai religius pada siswa di MTs Darussalam Kademangan Blitar? (2) Bagaimana pelaksanaan kegiatan ubudiyah dalam penanaman nilai religius pada siswa di MTs Kademangan Blitar? (3) Bagaimana evaluasi pelaksanaan kegiatan ubudiyah dalam penanaman nilai religius pada siswa di MTs Kademangan Blitar?

Tujuan peneliti ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan perencanaan program kegiatan ubudiah dalam penanaman nilai religius pada siswa di MTs Kademangan Blitar, (2) Untuk mendeskripsikan pelaksanaan kegiatan ubudiah dalam penanaman nilai religius pada siswa di MTs Darussalam Kademangan Blitar, (3) Untuk mendeskripsikan evaluasi kegiatan ubudiyah dalam penanaman nilai Religius di MTs Darussalam Kademangan Blitar.

Penelitian yang penulis lakukan ini adalah termasuk dalam penelitian kualitatif, jenis penelitian deskriptif, lokasi penelitian di MTs Darussalam Kademangan Blitar, sumber data mencakup kepala sekolah, guru, dan siswa, dengan metode pengumpulan data yaitu metode observasi, wawancara, dan dokumentasi, analisis data deskriptif kualitatif, pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi, ketekunan pengamatan, pengecekan teman sejawat.

Hasil penelitian: (1) Dalam perencanaan kegiatan ubudiah adalah untuk membentuk siswa-siswi menjadi pribadi yang beriman bertaqwa serta mempunyai nilai religius. (2) Pelaksanaan kegiatan ubudiah mencakup tentang pelaksanaan: membaca al-Quran, sholat berjama’ah, muhadhoroh atau latihan berdakwah, istighosah (3) Evaluasi dilaksanakan dalam satu bulan sekali dan 1 semester sekali oleh pihak sekolah. Adapun pelaksanaannya melalui absensi, perubahan sikap dan perilaku sehari-hari di sekolah.

ABSTRACT

Isnawan, Dita. Students Registered Number. 2811133070. 2017. Thesis with the little “Implementation of Ubudiah Activities program to invest religious values on students at Mts Darussalam Kademangan Blitar” Islamic Religious Education (PAI), Faculty of Tarbiyah and Teacher Training. State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Advisor: Prof, Dr. Imam Fu'adi M. Ag,

Keywords: Implementation, Ubudiyah Activities, Religious Value.

In connection with the Research of Implementation of ubudiah activities to invest religious values in Students, the author Selects MTs Darussalam Kademangan Blitar as a research location, because at the Institution has the uniqueness In Implementing religious value constructing in ubudiah activity in every day until the personal creation of students who are full of religious value.

The research question of this thesis are (1) How is a Plan an Ubudiah activities program to invest religious values on students at MTs Darussalam Kademangan Blitar? (2) How is the implementation of Ubudiyah Activities program to invest religious values on Students at MTs Darussalam Kademangan Blitar? (3) How to evaluate the implementation of ubudiah activities program to invest religious values on students at MTs Darussalam Kademangan Blitar?

The purpose of this research are: (1) To describe a Plan an Ubudiah Activities Program to invest religious values on students at MTs Darussalam Kademangan Blitar. (2) To describe the implementation of Ubudiyah Activities program to invest religious values on Students at MTs Darussalam Kademangan Blitar. (3) To describe how evaluate the implementation of ubudiah activities program to invest religious values on students at MTs Darussalam Kademangan Blitar

In conducting this research, researchers used descriptive qualitative method to collect and analyze data. The location of this reseach in MTs Darussalam Kademangan Blitar, Source of data includes principals, teachers, and Students, with data collection methods using observation methods, interviews, and documentation, analysis of qualitative descriptive data, checking the validity of data using triangulation, observational persistence, checking.

The results of the research: (1) In planning the activity of ubudiah is to form the students into a faithful person who is pious and has a religious value. (2) Implementation of ubudiah activities include about the implementation: reciting the Holy Qur'an, praying together, mukhadhoroh or practice preaching, istighosah. (3) The evaluation is conducted in once a month and once a semester by committee of school. The implementation through attendance of students, changes in attitudes and daily behavior in school.

الملخص

أطروحة تحت عنوان "تطبيق أنشطة العبودية لغرس القيم الدينية الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية دار السلام كاديمانجان بليتار" الذي كتبه دينا اسناوان، قسم التربية الدينية الإسلامية، رقم الدفتر القيد: ٢٨١١١٣٣٠٧٠ عام ٢٠١٧ المشرف البروفيسور الدكتور إمام فؤادي، الماجستير، رقم التوظيف: ١٠٠٢ ١٩٩٤٠٣ ١٩٦٩٠٣٣١

الكلمات الرئيسية: تطبيق، أنشطة العبودية، القيم الدينية

وفيما يتعلق البحثية بتنفيذ الأنشطة العبودية لغرس القيم الدينية لدى الطلاب، واختار الباحثون المدرسة الثانوية الإسلامية كاديمانجان بليتار. هذا هو لأنه في هذه المؤسسات هي فريدة من نوعها في تطبيق توجيهات القيم الدينية في النشاط العبودية في كل يوم حتى خلق شخصية الطالب مليئة بالقيم الدينية.

محور البحث في هذه الأطروحة هي: (١) كيف تخطيط البرامج أنشطة العبودية لغرس القيم الدينية على الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية دار السلام كاديمانجان بليتار؟ (٢) كيف تطبيق الأنشطة العبودية في غرس القيم الدينية على الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية دار السلام كاديمانجان بليتار؟ (٣) كيف يتم تقييم تطبيق الأنشطة العبودية في غرس القيم الدينية على الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية دار السلام كاديمانجان بليتار؟

هدف الباحثين هو (١) لوصف تخطيط البرامج أنشطة العبودية في غرس القيم الدينية على الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية دار السلام كاديمانجان بليتار، (٢) لوصف تطبيق الأنشطة العبودية في غرس القيم الدينية على الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية دار السلام كاديمانجان بليتار، (٣) لوصف التقييم تطبيق الأنشطة العبودية في غرس القيم الدينية على الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية دار السلام كاديمانجان بليتار.

وشملت الدراسة التي أجراها المؤلف في البحث النوعي والبحث الوصفي، ومواقع البحث في المدرسة الثانوية الإسلامية دار السلام كاديمانجان بليتار، وتشمل مصادر البيانات الرئيسية، والمعلمين، والطلاب، وطريقة جمع البيانات هو أسلوب الملاحظة والمقابلات والوثائق، وتحليل البيانات وصفي نوعياً، والتحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث، والمراقبة المتابرة، والتحقق من أقرانهم.

النتائج الدراسة: (١) في تخطيط النشاط العبودية هو تشكيل الطلاب ليكونوا مؤمن تقي الأفراد ولها قيمة دينية. (٢) تطبيق الأنشطة العبودية على تنفيذ ما يلي: قراءة القرآن والصلاة في جماعة، محاضرة أو ممارسة الوعظ، الإستغاثة (٣) وأجري التقييم في شهر واحد ونصف مرة واحدة من قبل المدرسة. أما بالنسبة للتنفيذ من خلال الحضور وتغيير المواقف والسلوك اليومي في المدرسة.